

Con una convocatoria cercana a las dos mil personas, la comuna de La Ligua fue el escenario de la conmemoración regional del Día de las Campesinas y los Campesinos 2024. La actividad se llevó a cabo en el sector de la medialuna El Rayado y fue organizada en conjunto por la Municipalidad de La Ligua, INDAP y el Consejo Asesor Campesino. La jornada fue de celebración y reconocimiento a la labor de aquellos que han sido pilares fundamentales en el proceso de Reforma Agraria y en el fortalecimiento de la Agricultura Familiar Campesina.

Durante la ceremonia, se destacó a agricultores y agricultoras por su compromiso y dedicación, elementos clave en el desarrollo rural, y también por su participación en el proceso de Reforma Agraria que llevó la justicia social al campo chileno.

Anuncio Patrocinado

El alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, resaltó la importancia de un evento de estas características para la comuna: **“Por primera vez se realiza el Día Regional del Campesino y la Campesina acá en nuestra comuna de La Ligua. Estamos contentos, ha sido un evento masivo, ha llegado mucha gente de todas partes. Tenemos muchos municipios, muchos campesinos y campesinas, y creo que eso le ha dado relevancia a esta actividad y al mundo campesino a nivel regional. Esperamos que esto se siga realizando y que todos los municipios se comprometan. Nosotros como Municipalidad de La Ligua hemos estado trabajando fuerte con las diferentes organizaciones que están relevando esto. Estamos felices”.**

El director nacional de INDAP, Santiago Rojas Alessandri, expresó su gratitud y compromiso hacia el mundo campesino: **“Estamos acá conmemorando el Día regional de la Campesina y el Campesino a quienes quiero mandarle un gran saludo y agradecimiento por la labor que realizan. El Gobierno del presidente Boric está comprometido con el desarrollo rural, estamos invirtiendo con más créditos, más asesorías, programas de riego, inversiones directas, para que puedan fortalecer su producción contribuyendo a la seguridad y soberanía alimentaria y a la vez mejorando sus ingresos y su calidad de vida, porque eso es lo que nos mueve”.**

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



En tanto, el Gobernador Regional, Rodrigo Mundaca Cabrera, se refirió a la relevancia de esta actividad en la provincia de Petorca. **“Es muy simbólico que se conmemore acá en la provincia de Petorca, a propósito de la larga batalla que han liderado campesinos y campesinas. Yo recuerdo nítidamente La Hacienda La Batalla que fue prácticamente un ícono en la zona de Longotoma y que tenía que ver básicamente con que la propiedad de la tierra fuera para quien la trabaja”.**

Por su parte, la delegada regional, Sofía González Cortés, destacó el carácter simbólico de la celebración en La Ligua: **“Es un día de fiesta, un día de conmemoración, estamos muy contentas y es un honor estar aquí con esta gran convocatoria de campesinas y campesinos de toda la región que se han convocado en la comuna de La Ligua, que tiene algunos simbolismos muy importantes: primero, que es un territorio que ha sido fuertemente afectado por la escasez hídrica y es ejemplo de resiliencia de la lucha que llevan adelante los campesinas y campesinas de manera permanente. Lo segundo es que estamos en un territorio que tiene una fuerte herencia de la reforma agraria”.**

MERCADO CAMPESINO

La actividad también contó con un Mercado Campesino de las y los productores, usuarios INDAP, que ofrecieron lo mejor de su producción, entre las que destacaron hortalizas de temporada; almácigos; semillas de guarda; licores y vinos artesanales; artesanía en madera, lana, y cuero; producción de golden berries y subproductos; miel y subproductos de la miel, además de la producción de quínoa y subproductos en base a quínoa.

Finalmente, Amelia Muñoz Guajardo, presidenta del Consejo Asesor Campesino de INDAP, compartió su emoción y orgullo por el éxito de la jornada: **“Estamos con el corazón llenito, feliz de haber logrado esta tremenda celebración, con gran convocatoria, con las autoridades apoyándonos. Súper contenta, porque es un día memorable que tenemos que recordar con orgullo y decir que nuestros padres y abuelos lucharon para que nosotros hoy día podamos alzar la voz, tener dignidad y ser valorados como lo que somos: campesinos y campesinas de este Chile Rural”.**

El Día de las Campesinas y los Campesinos, que conmemora la publicación de las leyes de Reforma Agraria N° 16.640 y la ley N° 16.625 que permitió la Sindicalización Campesina en 1967, no sólo recuerda un hito histórico en la lucha por los derechos en el campo, sino que también subraya el papel crucial de la Agricultura Familiar Campesina e Indígena (AFCI) en la soberanía y seguridad alimentaria de Chile.

Miles de personas celebraron el Día del Campesino en La Ligua



y tú, ¿qué opinas?